

Giswil, 18. Juni 2025

Medienmitteilung 08/2025

Kids Bike Village – Neues Mountainbike-Erlebnis im Schularéal Giswil

Junge Radfahrerinnen und Radfahrer aus der Region erhalten eine neue Bike-Infrastruktur. Mit dem Kids Bike Village entsteht neben dem Fussballplatz beim Schularéal Giswil ein Übungs- und Spielparcours für alle Kinder und Jugendliche im Alter von 3 bis 16 Jahren. Das Kids Bike Village ist jedoch nicht nur für Kinder geeignet, sondern auch für Erwachsene, welche mehr Sicherheit und das allgemeine Fahrkönnen und Technik verbessern wollen.

Der Verein Kids Bike Village Giswil hat sich zum Ziel gesetzt, das regionale Angebot für begeisterte Radfahrerinnen und Radfahrer im Bereich Mountainbike zu steigern. Auf einer Fläche von rund 2'000 m² beim Schularéal Giswil, direkt neben dem Fussballplatz, erstellte er neue Mountainbike-Trails. Bereits im Sommer 2023 diente das Gelände als temporäres Übungsareal und bewährte sich als geeigneter Standort. Die Trails haben verschiedene Schwierigkeitsgrade, vom einsteigerfreundlichen Murmeltier-Trail bis zum anspruchsvolleren Steinbock-Trail. Das Kids Bike Village richtet sich hauptsächlich an Kinder im Alter von 3 bis 16 Jahren. Darüber hinaus auch an Erwachsene, die ihre Fahrtechnik verbessern oder mehr Sicherheit auf dem Mountainbike gewinnen möchten.

Das Kids Bike Village soll durch seine altersgerechten Rundkurse sowohl Fahrspass vermitteln als auch zur Verbesserung der Fahrtechnik und damit zur Verkehrssicherheit beitragen. Die Nutzung steht allen Interessierten kostenlos offen.

Der Verein plant, das Kids Bike Village als offenen Treffpunkt für Familien, Vereine und Unternehmen zu etablieren. Das Village ergänzt das bestehende Freizeit- und Bike-Angebot sowie das touristische Angebot der Region. Die Planung, Bau und Unterhalt erfolgen nachhaltig mit lokalen Firmen. Der Unterhalt der Anlage übernehmen der Verein Kids Bike Village Giswil und die Bikeschule Mörlialp.

Der Gemeinderat freut sich, dass durch die Initiative des Vereins das bestehende Sport- und Freizeitangebot in der Gemeinde Giswil bereichert wird und der Öffentlichkeit bald eine weitere attraktive Anlage zur Nutzung zur Verfügung steht. Er hat das Projekt unterstützt und dem Verein wird die entsprechende Landfläche zur Verfügung gestellt.

Weitere Informationen zum Projekt Kids Bike Village sind auf der Vereinshomepage www.kids-bike-village.ch verfügbar.

Gemeindekanzlei

Dario Helfenstein, Gemeindegeschreiber-Stv.

